

Législatives/Second tour/Libreville/Deuxième arrondissement/1er siège Aurélien Ntoutoume : "à mon adversaire d'accepter sa défaite"

Jonas OSSOMBEY
Libreville/Gabon

LES propos tenus par l'actuel vice-président de l'Union nationale, François Ondo Edou, candidat malheureux au second tour des législatives du 27 octobre dernier au premier siège du deuxième arrondissement de la commune de Libreville ne sont pas restés sans réaction du côté de son adversaire du PDG, Aurélien Ntoutoume Mebiame. Dans une déclaration qui nous est parvenue, hier, l'ancien membre du gouvernement rejette en bloc toutes les accusations portées contre lui. D'entrée, il

estime que le candidat de l'UN gagnerait à le «féliciter». Au lieu de, a-t-il poursuivi, verser dans le «mensonge politique». Tout en considérant que cet adversaire ne fait pas montre de «maturité politique» malgré un travail de terrain qu'il a conduit au second tour de ces législatives. Dans cette optique, Aurélien Ntoutoume Mebiame est revenu sur les faits qui lui sont imputés. Pour lui, le nombre d'inscrits au bureau de vote n°1 de l'École Martine Oulabou, sur le boulevard Bessieux était de 445. Au sortir du dépouillement, «nous avons obtenu 83 votants sur un total de 445 inscrits». Et au compte final, Aurélien Ntoutoume Mebiame aurait récolté 47 voix contre

26 voix pour le challenger de l'UN. «Dites-moi, comment ai-je fait pour bourrer les urnes avec un score aussi faible ?», s'est-il interrogé. Il s'est dit également surpris par les accusations de fraude de son adversaire. Et de pointer du doigt le repli identitaire qui n'a «jamais été une offre politique crédible dans notre arrondissement où toutes les communautés vivent depuis les décennies en parfaite harmonie». L'élu du PDG a indiqué que de tels propos seraient des vecteurs de «division des compatriotes dans leur vivre ensemble». Ce qui constitue, a-t-il martelé, «une erreur politique de notre adversaire». Non sans souligner que tous les «faits et gestes» posés le



Aurélien Ntoutoume Mebiame (PDG), vainqueur du scrutin législatif : "Ondo Edou est un mauvais perdant".

jour du scrutin traduisaient une certaine «arrogance de ses propres représentants dans le bureau de vote». Toute chose ayant tourné

en la défaveur du candidat de l'opposition. Au final, Aurélien Ntoutoume Mebiame, tout en se félicitant de sa victoire avec

1035 voix, soit 64,95% contre 559, soit 35,09% pour François Ondo Edou, a garanti que les populations du premier siège du deuxième arrondissement de la capitale ont accepté «d'accélérer la transformation du pays en choisissant le camp de la vérité qui pourra leur donner une lueur d'espoir face aux difficultés auxquelles elles sont confrontées». Et de dire que : «Nous ne pouvons pas accepter qu'un individu sorti de nulle part, vienne semer le doute dans leur esprit !». L'orateur a conclu en soulignant que «la démocratie a triomphé. A mon adversaire d'accepter sa défaite». Non sans insister sur l'esprit de "fair-play" dont son adversaire devrait faire preuve.

Après son élection dans le 4e siège du département du Ntem/Trois questions à... ...David Ella Mintsia

"A un moment donné la population a aussi besoin de renouveau"

Propos recueillis par PME
Bitam/Gabon

L'union. Vous venez fraîchement d'être élu député du Parti démocratique gabonais dans le 4e siège du département du Ntem, notamment dans le canton Kess, Koum et Mboa'a, avec 52,36% des suffrages. Quelles sont vos impressions à chaud au sortir de cette élection ?

David Ella Mintsia : mes premières pensées, au moment de l'annonce officielle des résultats, vont en premier, à l'endroit des populations du canton Kess, Koum et Mboa'a, qui m'ont fait confiance. C'était une élection difficile. La démocratie s'est exprimée et le choix s'est porté majoritairement sur ma modeste personne. Je voudrais donc exprimer à ces populations toute ma gratitude et toute ma reconnaissance. Mais, je suis le député de l'ensemble des électeurs du grand canton sud, c'est-à-dire, de ceux qui m'ont élu et de ceux qui n'ont pas encore cru à mon projet. Je sais aussi que, à force de pédagogie, les uns et les autres vont adhérer à cette nouvelle vision que nous voulons impulser dans notre département, et singulièrement, dans le quatrième siège.

Durant toute la campagne, vous êtes passé pour le candidat des actes. Les populations ne vont certainement pas attendre pour vous réclamer la concrétisation desdits actes. Comment les rassurez-vous ?

Je n'ai pas attendu de porter l'écharpe, pour poser les actes. Je suis fils de la contrée et nous sommes tous liés par des liens de parenté et donc, naturellement, c'est par devoir en tant que fils, de poser des actes et prendre des initiatives envers ces populations quand les moyens me le permettent. Ces initiatives visent, en réalité, à soulager ces populations. C'est à ce titre que nous avons pris un certain nombre d'initiatives durant cette campagne, notamment la prise en charge des frais de scolarité de tous les enfants du pré-primaire et du primaire du quatrième siège, la remise des médicaments, le matériel agricole et l'immatriculation à la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie



David Ella Mintsia, nouveau député dans le 4e siège du département du Ntem.

sociale (CNAMGS).

Au deuxième tour du scrutin, vous aviez comme challenger un poids lourd de la vie politique dans le département du Ntem, Vincent de Paul Ella Menie, candidat du parti Les Démocrates et ancien député du siège. Vous a-t-il appelé après l'élection ? Et qu'est-ce qui a fait la différence entre vous ?

J'ai reçu effectivement un appel de mon frère Vincent Ella Menie, qui m'a félicité. Je voudrais, ici, saluer ce geste, qui témoigne de son sens élevé de la démocratie (...). Je pense que la différence s'est faite sur beaucoup de points. D'abord sur le projet. Nous sommes en politique et chacun de nous incarne un projet. Je pense que nous avons aussi incarné, d'une certaine façon, le renouveau de la classe politique. Vincent Ella Menie, avec tout le respect que nous avons pour lui, est quand même responsable, à des degrés divers, sur le siège depuis bientôt trente ans. A un moment donné, la population a aussi besoin de renouveau. Elle a besoin des personnes qui portent le message de l'espoir et nous pensons que nous avons porté ce message. Il ne s'agit pas d'être dans une démarche de rupture mais, de continuer l'œuvre qui a été entamée par les aînés.

C'est ici l'occasion pour moi de rappeler que cette campagne a été rude, non pas parce que nous avons des faiblesses. Mais, simplement parce que, de mon point de vue, il y a de fortes dissensions au niveau

du PDG et surtout, des personnes qui se sont rendues coupables d'actes d'indiscipline. Je veux dire avec force que le parti ne peut plus tolérer les dérapages de certains militants qui pensent qu'ils jouissent d'une sorte d'impunité. Nous allons tout faire pour créer les conditions de l'unité des camarades du PDG sur ce siège. En extirpant

la mauvaise graine. La graine qui sème la division et la discorde. Parce que, le 4e siège n'a pas besoin des personnes qui portent des messages de démagogie. Nous avons besoin d'hommes et de femmes qui sont attentifs et à l'écoute de nos populations.

WWW.RAYONDOR-BAGAGES.FR

Jusqu'à -50%*
*sur le prix de vente conseillé

Dépositaire :	EVASION LIGHT EASTPAK SAMSONITE	DELSEY AMERICAN TOURISTER HERSCHEL	KIPLING TED LAPIDUS DESIGUAL	LACOSTE TANN'S IKKS
----------------------	--	---	---	------------------------------------

Nos 7 boutiques sur Paris

• M° République 178, rue de Temple PARIS 9 ^e Du lundi au samedi de 10h à 19h30 Tél. : 01.42.32.03.39	• M° St-Lazare 60, rue de Lausanne PARIS 9 ^e Du lundi au samedi de 10h à 19h30 Tél. : 01.40.76.32.79	• M° Rennes 115, rue de Fenwick PARIS 9 ^e Du lundi au samedi de 10h à 19h30 Tél. : 01.42.04.35.83	• M° Pasteur 38, rue de l'Annonciation PARIS 13 ^e Du lundi au samedi de 10h à 19h15 Tél. : 01.45.20.69.71	• M° Alesia 72, rue du Général Leclerc PARIS 13 ^e Du lundi au samedi de 10h à 19h30 Tél. : 01.45.39.61.02	• M° Gare de l'Est 81, Bd de Strasbourg PARIS 10 ^e Du lundi au samedi de 10h à 19h30 Tél. : 01.43.36.12.72	• M° Gare du Nord 1, Bd de Denain PARIS 10 ^e Du lundi au samedi de 10h à 19h30 Tél. : 01.43.36.98.72
--	--	---	---	---	--	--

PAS D'ENVOI - VENTE EXCLUSIVE DANS NOS MAGASINS - DETAXE A L'EXPORTATION